

Protokoll:

RM Naumann erfragt, wie lange die Prüfung der weiteren Glasschäden andauern werde.

Bezüglich der Konzertmuschel erkundigt er sich, ob die Sanierungsmaßnahmen am Stück stattfinden sollen und wie die Kosteneinschätzungen diesbezüglich aussehen.

Herr Kroh kann keine genaueren Angaben bezüglich der Glasschäden machen. Aufgrund der aktuellen Marktlage sei es schwer, gewisse Materialien zu erhalten. Die Materialien müssten genau ersetzt werden und derzeit seien die entsprechenden Edelstahlbleche nicht lieferbar. Die Glasscheiben könnten daher aktuell nicht ersetzt werden. Damit verbunden sei auch die Frage nach Reklameflächen. Sobald es Neuigkeiten gebe, werde er diese mitteilen.

Er führt aus, dass die Details zur Sanierung der Konzertmuschel noch nicht vorlägen und mit dem Protokoll nachgereicht werden sollen.